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El Nuevo Herald bajo la firma de Daniel Chang informó, este sábado, que los hospitales del sur de la Florida, entre
ellos los pertenecientes al Sistema de Salud Jackson, en Miami-Dade, perderán un estimado de 124 millones de
dólares en fondos este año.

Ello sucede porque los legisladores estatales redujeron esta semana el dinero de la asistencia de salud que
otorgaba pagos adicionales a unos 24 hospitales de la Florida.

Justin Senior, presidente de Safety Net Hospital Alliance of Florida manifestó que estos centros tenían el mayor
número de pacientes con cobertura del Medicaid. 

También generan ganancias más pequeñas y todos se han visto obligados a gastar más en personal y en
recursos durante la pandemia.

El Nuevo Herald destaca que en los condados Miami-Dade y Broward, los hospitales que perderán más dinero son
aquellos que sufragan los contribuyentes.

En Miami-Dade, propietario del Sistema de Salud Jackson, se perderán alrededor de 72 millones de dólares.

Asimismo, las dos redes de hospitales públicos de Broward, Memorial Healthcare System y Broward Health,
perderán entre ambas unos 42 millones. 

De acuerdo a cifras de la Asociación de Hospitales de la Florida, el Hospital Baptist Health South perderá cerca de
cuatro millones y medio y el North Shore Medical Center, en Miami proyecta una reducción de 733 mil dólares.

Los hospitales con centros médicos infantiles, unidades neonatales de cuidados intensivos, unidades de parto y
centros de traumatismos posiblemente serán los más afectados. 
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Aurelio Fernández, principal ejecutivo de Memorial Healthcare System, la red de hospitales públicos del sur de
Broward, dijo: 

“Este año, el costo de los enfermeros solo, entre viajes, compensación por pagos de incentivo y turnos extras es
de 20 millones mensuales más que en 2021, ¿Es eso sustentable? Se trata de 240 millones al año. Y eso,
decididamente, no es sustentable. Esta es mi mayor preocupación”. 
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